
 

 

1) LinzAG: Im Dez. 2020 hat der Gemeinderat mit breiter Mehrheit einer Taktverdichtung der 

Pöstlingbergbahn zugestimmt. Zur Umsetzung gab es Mitte März 2021 mit dem Vorstand der 

LinzAG-Linien, Fr. Dr. Rinner, ein erstes Gespräch, bei dem auch evtl. Varianten vorgestellt 

wurden. 

Pro Pöstlingberg wird  sich im Interesse der Unterzeichner in die Diskussion und bei der 

weiteren Umsetzung intensiv einbringen. 

2) ÖBB-Mühlkreisbahn: Der Kreuzungsbereich am Bahnhof Urfahr führt häufig zu unnötigen 

langen Wartezeiten der Pöstlingbergbahn, wodurch Anschlußverbindungen und 

Termine/Schulen nicht mehr rechtzeitig erreicht werden können.  

Als Folge eines  ersten Gesprächs Mitte Januar 2021 mit Vertretern der ÖBB-Linz und LinzAG-

Linien konnten Ursachen für die Verzögerungen  erkannt und die zuständigen Mitarbeiter der 

Mühlkreisbahn sensibilisiert werden.  

Pro Pöstlingberg beobachtet die Situation aufmerksam und fordert weitere Verbesserungen 

im Interesse aller Betroffenen. 

 In Planung: Maßnahmen zur Einhaltung der Geschwindigkeit – Tempo 50 – auf der Hohen-Strasse. 

 


